

KURZ NOTIERT**Krankenhaus Düren
organisiert Fotoaktion**

Düren. Auf allen Stationen des Krankenhauses Düren sollen künftig großformatige Fotos von Menschen aus Düren und Umgebung gezeigt werden. Dazu sucht das Krankenhaus Frauen und Männer jeden Alters, die sich bei der Arbeit, bei der Ausübung ihres Hobbys oder in anderen Alltagssituationen fotografieren lassen möchten. Wer Interesse daran hat, die Aktion zu unterstützen, der sollte sich per E-Mail (fotoaktion@krankenhaus-dueren.de) oder telefonisch unter ☎ 02421/301212 melden. Wer sich zu einer Teilnahme an der Fotoaktion des Krankenhauses entschließt und ausgewählt wird (bei zu vielen Meldungen entscheidet das Los), darf sich auf ein professionelles Fotoshooting mit der Dürener Fotografin Claudia Veith freuen.